



獅子島で水揚げされたばかりの魚が並ぶ“獅子島グリル” ↑

## 獅子島ツアーで新たな企画 獅子島グリルが登場

獅子島の農海産物に注目し、獅子島の交流人口と地域活性化の一つとして定着してきた獅子島ツアーに、新たに“獅子島グリル”が登場しました。

これは、同島の吾智網漁師らのグループが、新たな観光の目玉として実施。9月29日は、昨年度から定期的に訪れる「やしの実ツアー」の一行48人が、幣串の漁港内にある“獅子島レストラン”に訪れ、そこでグリルが振る舞われました。

この日は、今朝水揚げされたばかりのタイやキス、タチウオ、タコなどが専用の炭焼きグリルで焼かれ、香ばしい匂いが港に漂いました。6人のグループで参加した鹿児島市の徳永ルミさんは「炉端焼きの雰囲気は最高で、あつあつの焼き魚はおいしかった。新鮮なさしみも量が多く大満足」と話しました。

大盛況となったリサイクル品の抽選会 ↓



## 薄井Aと山寺チームが優勝 公民館対抗ソフトボール大会

第7回自治公民館対抗ソフトボール大会が8月20日から9月1日にかけて開催されました。

今大会には、Aランクに14チーム、Bランクに17チームの計31チームが出場しました。Aランクの決勝戦では、両チーム点数を取り合う接戦を制した薄井Aチームが3年ぶり3回目の優勝を果たし、Bランクは山寺チームが優勝となりました。大会の結果は次のとおりです。

Aランク [優勝] 薄井A [準優勝] 浦底

Bランク [優勝] 山寺 [準優勝] 三船



Aランクで優勝旗を手にする薄井Aチーム ↑

## エコリア北薩リサイクル祭り もったいないを再認識

出水市野田町にあるリサイクルセンターエコリア北薩では、8月1日から8月26日の間、施設のしくみなどの展示と普段は見るできない破砕機などの運転状況などの見学があり、来場者は“リサイクル”について理解を深めていました。

8月26日の最終日には、粗大ごみから修理再生された自転車や家具などの抽選会と衣料品、書籍などの無料配布などもあり、多くの人でにぎわいました。

